

El conocimiento normativo y doctrinal de la protección de datos, al alcance del médico

■ G.S.S.

Los cambios producidos en la medicina debido al avance científico, la demanda de la población, la optimización de recursos o la evolución de los medios de comunicación hace que los profesionales tengan que responder a necesidades nuevas de los pacientes. Entre estos deberes, la protección de datos personales es un hecho ineludible para los médicos, dado que deben garantizar la confidencialidad de esta información.

Protección de Datos Personales en el Derecho Sanitario. Repertorio de Legislación, Jurisprudencia y Doctrina Administrativa en el Sector Sanitario es un libro que intenta

ayudar al médico a conocer los cambios legislativos en esta materia.

La obra, escrita por los abogados del bufete De Lorenzo Abogados, Ricardo de Lorenzo y Montero, Marta Escudero González y Patricia Palacios González, fue presentada en el Salón de Actos de la Real Academia Nacional de Medicina. Su presidente, Manuel Díaz-Rubio, señaló que "se trata de un libro espectacular en cuanto a la cantidad de información suministrada, ya que está al día de todo lo que se refiere a la protección de datos de la salud. Los médicos deben conocer lo relativo a la protección de datos en su rutina diaria

porque históricamente ha sido la persona más cercana al paciente y ha manejado una gran cantidad de información".

Obligado conocimiento

En su opinión "en una sociedad moderna es necesario que todo esté regulado y el médico debe conocer en profundidad todos los cambios de esa regulación". Además, "la Administración debe dar una formación adecuada a los profesionales de la actualización de la legislación".

El libro también acomete el problema de la protección de datos en el mundo de la investigación y "el médico debe informarse de ello en



De izda. a dcha., Marta Escudero González, Ricardo de Lorenzo y Montero y Patricia Palacios González.

profundidad".

La obra reúne toda la normativa de protección de datos aplicable al sector sanitario, tanto internacional y comunitaria como estatal y autonómica, junto con la jurisprudencia y doctrina admi-

nistrativa.

Protección de Datos Personales en el Derecho Sanitario. Ricardo de Lorenzo y Montero, Marta Escudero y González y Patricia Palacios González. Editorial Colex.

